

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Consejo, a modo para ratificar a Godoy: AN

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

Jorge Nader, presidente del Consejo Judicial Ciudadano que encabeza el proceso de ratificación de Ernestina Godoy como fiscal general de Justicia capitalina, carece de autonomía y opera en un claro conflicto de interés, advirtió el PAN en la Ciudad de México.

Por ello solicitó al consejero renunciar y no seguir viciando el proceso, pues recordó que hoy el Consejo Judicial Ciudadano determinará si propone al jefe de Gobierno, Martí Batres, la ratificación de Godoy.

El diputado Aníbal Cañez Morales, también integrante de Administración y Procuración de Justicia, habló de los intereses de Nader en Morena, ya que sus hijos tienen simpatías tanto con Sheinbaum como con la autodenominada 4T.

“Su hija, Rebeca Nader López, trabaja en el Consejo de la Judicatura Federal con Bernardo Bátiz, de Morena; su sueldo es de 151 mil pesos desde 2020, además de que su hijo es integrante de la campaña de Claudia Sheinbaum y cercano a la organización SUMA; queda claro por qué ha conducido a modo el proceso”, acusó.

En conferencia el diputado Federico Chávez Semerena, secretario de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, aseguró que la consejera Teresa Mercedes Hernández apoya a Clara Brugada y lo presume en fotos.

El coordinador panista Federico Döring lamentó que el miedo a represalias contra víctimas de Godoy y su fiscalía las hayan silenciado. “Este llamado al consejo de abstenerse a emitir una opinión o voto favorable a la gestión, así como posible ratificación de Godoy, es sólido”.



ANTES DE SU COMPARECENCIA

Godoy, acusada de intimidar a víctimas

FERNANDO ROSSEL
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Una hora antes de su comparecencia la fiscal General, Ernestina Godoy, fue acusada de intimidar a víctimas que han denunciado su parcialidad, dolo e ineficiencia en casos de abuso sexual y feminicidio; quien reportó dicho intento de intimidación y acoso fue Mariel Albarrán, madre de dos hijas que sufrieron violencia sexual infantil, las cuales no obtuvieron justicia por parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

De acuerdo con la denuncia de Albarrán, en punto de las 13:00 horas, justo antes de la comparecencia de Godoy en el Congreso de la capital, la Policía de Investigación de la (FGJCD-MX) llegó a su domicilio para preguntar sobre cómo se encontraban sus hijas.

Fue el agente Ramón Rodríguez Mejía de la PDIFGCDMX quien acudió de forma acosadora e intimidante al hogar de la madre denunciante y que ha encarado a la Fiscal por no darle justicia a su caso a razón de que el violador de sus hijas, además de ser su padre biológico, es Manuel Horacio Cavazos López, un exmagistrado que pretende regresar a dictar justicia.

“Ernestina Godoy deje de acosarme. Minutos antes de las 13:00 hrs, justo antes de su comparecencia llegó la PDIFGJCD-MX a mi domicilio, supongo que para cerciorarse de que no la encare nuevamente. Llegaron con el pretexto de preguntar cómo están mis hijas, pero en horario escolar”, denunció Mariel Albarrán.

CULPA



· La responsabilizan de mandar gente amedrentar a víctimas



· Acusa a exmagistrado de violación





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS